
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014 年 7 月号 

ひぐちん通信 
ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001 大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 代表取締役 樋口浩邦 

2022 年 10 月号（vol.103） 

◆珍しい水のウォーターサーバー◆ 

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通

信第１０３号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、季節はもう秋ですが、実はこの夏にヒグチ鋼管として初めてウォーターサー

バーを導入しました。それもちょっと珍しい水です。価格も一般的なものの倍くらいし

ますが、社員が元気でいられるためにと考え、導入を決定。その水は大阪ではなか

なか手に入らない「沖縄の水」です。 

昨年 M&A をした溝口工業、その現場にこの夏行ったところ、そこにウォーターサ

ーバーが設置してあるのを見つけました。そういえば、ヒグチ鋼管ではやっていなか

ったなと、うちでもすぐ導入をしようと意思決定し、どこのウォーターサーバーにしよ

うかと考えたときに、一番に思い浮かんだのが「沖縄の水」でした。 

私が以前からお世話になっている NNA（株）さんに設置してあるウォーターサー

バーが「沖縄の水」で、訪問した際、それを飲ませていただいていたのです。煮沸は

していない生水で自然の味がします。ちょっと珍しい水だなぁと思っていたのです

が、NNA の佐藤元相社長いわく、この水のおかげか社員も長年風邪をひいていな

いとのこと。とても健康に良さそうだったので、ぜひこれを導入しようと思いました。 

さっそく、佐藤社長に相談をしたところ、実は同級生が代理店をされているとのこ

と。「沖縄の水」は沖縄健康社さんという会社が出されているのですが、沖縄健康社

さんは沖縄県内でしか販売しておらず、それを手に入れるには佐藤社長の同級生

にお願いするしかありません。私は同級生の方をご紹介いただき、お願いをしまし 

て、供給していただけることになりました。 

現在、事務所に１台、本社工場に２台、第２工場に１台、第３工

場に２台の計６台のウォーターサーバーを設置し、５ガロンのボト

ルを毎週１３ボトル供給していただける体制が整いました。 

「沖縄の水」を飲んだ社員たちからは、「おいしいです！」ととて

も好評です。 



 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに） E メール：hirokunister@gmail.com 

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。 

名古屋営業所で５年間お世話になった後、当社に入社。平成１３年７月に 

代表取締役に就任し、現在にいたる。 

趣味：映画鑑賞 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆３Ｓ活動＆業務改善情報◆ 

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。 

◆発行者コラム◆ 

今回もまた最後までお読みいただき、どうもありがとうございます！少し前になり

ますが、鉄鋼流通協会主催のボーリング大会に出場してきました。３名×２チーム

で出場してきたのですが、なんと優勝してしまいました！優勝の立役者は当時まだ

入社数ヶ月の松井さん（女性）。面接でボーリングの腕前がけっこうなものだと知り

採用を決定。さっそく大会に出てもらい、優勝へと導いてくれました。ちなみに松井さ

んは女子ぶっちぎりの個人優勝です。来年、連覇を狙いたいと思います！樋口 

①モップ絞り機の底が錆等で汚れていたので綺麗にしま
した。ｂｙ島田真紀 

③プレスのスクラップバッカンの定位置化が出来てな
かったので、その四方に定位置化のテープを貼り、方
角もテプラで貼り、誰でも置き方が分かるようにしまし
た。スクラップを降ろす時に、２階の開口部は狭くて危
険なので、降ろす時の方角もテプラすることで危険が
少なくなりました。ｂｙ渡邊秀樹 

④今まではパイプを金
型の当たりまで差し込
んで、フットペダルを踏
んで穴あけをしてい
た。当たりの下にリミッ
トスイッチを取り付ける
ことによって、フットペ
ダルを踏まなくてもプ
レスが下りるようにな
りました。ｂｙ武田勇 

②事務所電話当番のルールを見直し、当番表
を新たに作成しました。毎日の担当者が目視で
確認できることで、個人個人に自覚が芽生え、
3 コール以内に電話に出られる体制ができまし
た。ｂｙ藤田絢子・安田風 

⑤最近、プレス機の安全カバーを外して作業をした社員がケ
ガをしたので、安全カバーを付けたらランプがつくようにして、
そうしないと電源が入らないように改良しました。ｂｙ武田勇 


